

Julio

Taller de verano “Juguemos a Explorar”.

En el mes de julio se llevó a cabo con gran éxito el taller de verano “Juguemos a Explorar”, ya que se contó con la asistencia de alrededor 80 niños de diferentes edades que desarrollaron actividades relacionadas con el quehacer arqueológico como la investigación, el recorrido de superficie, la excavación arqueológica y la restauración de vasijas, junto con actividades recreativas entre las que destacaron la elaboración de códices, pinturas, modelado en pasta y la identificación de glifos mayas mediante la utilización de sellos.

Todas estas dinámicas permitieron a los instructores del curso conocer la capacidad infantil para percibir la ciencia, pues los alumnos en todo momento mostraron mucha curiosidad y entusiasmo.



Grupo de niños pertenecientes al taller realizando una excavación arqueológica.

Nuevo Director del Centro INAH, Chiapas.

En el mes de julio el Centro INAH Chiapas recibió a su nuevo director el Dr. Emiliano Gallaga Murrieta, quien sustituye al Lic. Roberto Ramos Maza.

El doctor Gallaga se ha destacado por realizar investigaciones en varias áreas del país y del sur de los Estados Unidos de las cuales se han desprendido importantes publicaciones y ponencias.

Su experiencia laboral y profesional es muy amplia, ya que ha participado en diversos proyectos del INAH y de otras Instituciones y Universidades extranjeras.

Consideramos, por tanto, que su desempeño en Chiapas será en favor de la conservación y protección del Patrimonio arqueológico y cultural del Estado.



Visita del Dr. Gallaga a Palenque.

Agosto

Trabajos de restauración realizados por la Escuela Nacional de Conservación en Palenque.

El pasado mes de agosto la Escuela Nacional de Conservación, Restauración y Museografía “Manuel del Castillo Negrete” realizó labores de conservación en el conjunto de El Palacio. Entre las actividades llevadas a cabo se dió mantenimiento a relieves en piedra y estuco localizados en el Patio de los Esclavos, en la Casa C y en el basamento norte del Palacio, también se efectuaron trabajos de restauración en pisos originales de la Casa D del Palacio y en el relieve antropomorfo de estuco ubicado en el basamento del Grupo Norte. La coordinación de dichas actividades estuvo a cargo de las restauradoras Margarita López Fernández y Haydeé Orea Magaña.



Aplicación de capas de protección de cal y mármol para evitar pérdidas del relieve.